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Liebe Kolleginnen und Kollegen,

hiermit lade ich Sie zur Jahreshauptversammlung ein am

Sonntag, den 13. Januar 2019, 12.00 Uhr.

Die Adresse lautet:

                             Naturheilzentrum Petra Janke & Kollegen
                             Lintorfer Straße 8 (Fußgängerzone)
                             40878 Ratingen

Auf der Tagesordnung habe ich folgende Inhalte vorgesehen:

TOP 1:  Begrüßung und Vorstellung

TOP 2:  Beschluss über die Verlegung des Verbandes von Remscheid nach Ratingen.
             Wir hatten zwar im letzten Jahr mich als neuen Vorstand gewählt, aber leider
             braucht man einen Beschluss der Mitglieder für eine Verlegung des Verbandes und
             der Einrichtung eines neuen Vereinskontos.

TOP3:  Patienteninformation zur Colon-Hydro-Therapie in Buchform:
             Es gibt mittlerweile einige Bücher zum Thema Colon-Hydro-Therapie, was aber fehlt,
             ist eine kompakte Information für unsere Patienten. Meine Idee ist, dass wir alle
             zusammen ein Buch schreiben und zwar würde ich den theoretischen Teil übernehmen
             und jeder Kollege hat dann die Möglichkeit, seine Praxis mit Logo und Bild sowie seine 2-3
             besten Heilungserfolge mit der Therapie vorzustellen. Das ganze könnte man dann schön
             übersichtlich nach Postleitzahlen ordnen, damit die Leser in ihrer Nähe ihren Therapeuten
             auch finden.  Das könnte einerseits dazu führen, dass wir mehr Patienten bekommen,
             andererseits aber auch neue Kollegen finden, die sich uns anschließen möchten.

TOP4:  Vereinsflyer neugestalten oder zumindest aktualisieren. Auch hier finde ich, sollten die
             Therapeuten nach PLZ aufgeführt erscheinen.

TOP5:  Fachlicher Austausch zum Thema „ Parasitenbefall und Colon-Hydro-Therapie“.

Für das leibliche Wohl wird selbstverständlich auch gesorgt sein.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie sich die Zeit nehmen würden für diesen Termin, damit unser
Fachverband sich weiter gut entwickeln kann.

Liebe Grüße

Petra Janke

Ratingen, 07.11.2018




